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紙の保険証
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　9月議会の一般質問で紙の保険証の廃
止について聞きました。「紙の保険証の廃
止は誰も望んでいない。市独自で発行でき
ないか。」と聞いたのです。答えは「紙の保
険証と全く同じサイズの”資格確認書”を毎
年発行しますので安心してください。」とい
うものでした。要するにマイナンバーカード
が無くても、紙の保険証と同じように毎年
同じサイズ、効力の”資格確認書”が発行
されるので無理にマイナンバーカードを取
得する必要はない！というものでした。
　”資格確認書”名前は悪いですが、紙の
保険証と全く同じ効力があるので、一安心
ですね。それにしても、マイナンバーのごり
押しには反吐がでます。企業献金、裏金大
好きの自民党がやることですから、マイナ
ンバーも”利権”の匂いプンプンです。
　今回の総選挙ではこの30年日本経済を
どん底に落とし続けた自民党政権そのもの
にNOを突きつけることが日本経済と国民
生活を救う第一歩。能登で大きな災害が起
きても、自助・共助だとボランティア任せの
自民党にはサヨナラしないと本当に危険。

　議場の10番が僕で11番が美小枝。二人
で一番で議場に入り、この席で考え、手を
挙げて質問・提案・討論をしています。

緊縮財政と消費税
　日本経済を破壊して国民を貧しくしてきた
のが緊縮財政、国の借金によるプライマリ
ーバランスの黒字化、そして消費税という
格差拡大の仕組みです。失われた30年は
この仕組みで作られたのです。経済バカが
作ったか、意図的に作ったかは自民党に
聞いてみないと分かりませんが、国の借金
という大嘘や社会保障費の増大とか国民
の心を増税方向に誘導した罪は大きい。
　経済を少し勉強すればプライマリーバラ
ンスの黒字化がいかにバカバカしい経済
政策なのか中学生でも分かりますよ。
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危険なもの三つ 教育問題１０

　この9月議会でもワクチンの危険性を訴え
ました。その一つは「子宮頸がんワクチン」
です。このワクチンは２価、4価、9価とあり
ますが、２価、4価でも多くの被害者を出し
ているワクチンです。9価ともなれば被害者
は更に増える可能性が高いのです。無料と
いう言葉に騙されてはいけません。小中高
生達が10年以上も苦しんで苦しんで、運動
は勿論、学校生活、社会生活を台無しにさ
れて裁判を起こしているのです。怖いのは
その治療法が確立されていないことにあり
ます。ワクチンそのものは何も改善されて
いないのにいつの間にか「定期接種」に復
活してきたのです。子宮頸がんは”検診”で
簡単に見つけられるガンなのに・・・。
　しかも、ワクチンを打ったからといって罹
患しないことは全く証明されていません。
　新型コロナワクチンは日本国内で認定さ
れた死亡者だけでも７００名を超え、新座
は２名、尾道は6名も亡くなっています。
　認定されていない、超過死亡者数は３６
万人とも言われれいます。免疫機能を破壊
するので、色んな病気になって亡くなること
があるということです。しかも、レプリコンと
いう新しいワクチンは世界中のどの国も認
可していないのに、日本だけが認可してし
まったという恐ろしいワクチンです。そんな
ワクチン、打っていい訳がありません。
　そして、三つ目が「自民党」をはじめとす
る増税、マイナンバー、改憲推進派です。　
　これは間違いなく日本の経済を破壊し、
格差社会を作り出し、経済的徴兵制を作り
出そうとする人たちの集団です。
　この30年、実質賃金が下がり続けた先進
国は日本だけ。緊縮済政で消費税を増税
し、国民負担率を上げて経済格差を作り出
した結果、年金は目減りし、高齢者、障が
い者は勿論、子育て世代も厳しい生活に。
　就職は勿論、高等教育を受けられない若
者たちに”自衛隊”という選択をするように
しむけていくのは用意に想像できます。

　今回の議会で教育問題を10コ質問しまし
たが、その中で嬉しかったこと。それは市
内小中学生達の「学力問題」です。
　特に中学生がずっと国や県の平均をかな
り下回っていて心配していたのですが、徐
々に上がってきているのです。そして、直
近では全国や県の平均を上回る教科も出
てきたことが提出された資料から分かりま
した。まだまだ学校間格差はあるようです
が、子ども達や先生達の自信に繋がり、更
に伸びて行ってくれるといいですね。これで
PTA問題なども改善されていけば、新座市
のいいシティプロモーションになるのではな
いでしょうか。

土嚢の話
　今回の議会で「土嚢」についても取り上げ
ました。土嚢ステーションに置かれている
土嚢のサイズと重さをもう少し小さくて軽い
ものも用意して欲しいというお願いをしたの
です。最近では「吸水性の土嚢」（ポリマー
入り）が人気のようですが、便利なものに
は要注意なんです。ポリマー・ポリアクリル
酸ナトリウム (C₃H₃O₂)n·Naは可燃性で空気
中で粒子が細かく拡散、爆発性の混合気
体を生じる可能性があり、繰り返し吸引す
ると人の肺に障がいを引き起こす可能性
があります。またそれが洩れて雨水管から
川に流れ込めば、マイクロプラスチックとな
り川や海を汚染していきます。火災の原因
にもなりますから、気をつけてください・

税金は財源ではない！！
　新札の登場で気がついた人も多いと思い
ますが、政府日銀は好きなだけお札を刷れ
ます。先にお金を発行する訳です。それを
あとから回収していくんですね。それが税
金という訳です。まずお金を刷って配り、後
から税金で回収する。誰から多く回収する
といいのかなあ。大企業・金持ちじゃなくて
多くの貧しい国民から回収しちゃお！それ
が今の政府の方針。それが消費税！！


